

現中学1年生、2年生塾生保護者の皆様

## 『速読プログラム』選択受講のご案内(中学1、2年生)

■このご連絡は非常に重要です。熟読の上ご理解下さいませ。■

拝啓 梅雨の候、皆様方におかれましては、ますますご清栄のことと、心からお喜び申し上げます。さて、別紙にてご案内の通り、7月17日(火)から8月31日(金)までの期間、夏期講習を実施致します。ご存知の通り、夏期講習は学習力アップにうってつけの期間です。そこでこの度、キッズクラブ・ゼミ・クラスで既に導入している、「速読プログラム」を中学1年生、2年生にもこれを機に選択受講して頂けるよう、ご準備いたしました。

### 【速読習得のメリット】

#### 1.普段の勉強に役立つ

読むスピード、情報処理能力の向上に伴い、同じ量の学習に費やす時間を短縮することが可能となり、短い時間で効率よく行うことができる。

#### 2.テストや高校受験に強くなる

読むスピードが速くなると、長文を読む時間が短縮され、解く時間を十分に確保し、余った時間で見直しを行うことが出来る。

#### 3.読書が好きになる

速読の授業を通して活字に慣れることで、読む楽しさを知ることが出来れば、読書量も増加し、語彙力・表現力の向上に繋がる。

国語は全ての教科の「土台」となる重要な教科です。この「土台」を強固なものにすることで、今後の学習を有利に進めていくことが出来るようになります。

また、例えば千葉県公立高校入試の国語では、約8000字強の文字数(設問と文章全て含む)が問題用紙に印字されています。これは原稿用紙にして約20枚分の量です。これを全て読み、問題に答えるために準備されている時間はわずか50分です。1問でも多くの問題を正確に解答するためにも、速く読めるようになることは、入試でも大きな武器となることは間違ひありません。

この学習は*iPadを使用、更には個人別に読むスピードを記憶させる特別なプログラムを使用いたします。*自分のペースに合わせて学習することが出来るため、無理なく速読の能力を身につけることが出来ます。そのため、既に導入をしているキッズクラブ・ゼミ・クラスではかなりのご好評を頂いております。飛躍の夏にするためにも、是非ご選択くださいませ。また、この「速読プログラム」は長期間学習することにより、その効果も増して参ります。夏期講習終了後も継続しやすいよう、9月からは、中学1年生は金曜日の午後9時5分～午後9時45分、中学2年生は土曜日の午後9時5分～午後9時45分で受講コマを設定いたします。まずはこの夏期講習でその効果を実感して頂き、その後もご継続なさることを強くお勧めします。

お申し込みは同封の「中学生選択科目受講申込書」にご記入の上、**6月23日(土)**までに塾側にご提出くださいませ。なお、iPadの数に限りがございますので、**各学年、受講人数を先着25名**とさせて頂きます。お早めのお申し込みをお願い致します。また、受講料に関しましては、別紙「平成30年度夏期講習料金表」をご参照くださいますようお願い申し上げます。

ご不明な点などございましたら、お気軽にメール([info@rikohdai.com](mailto:info@rikohdai.com))、お電話(0120-444-402)などでお問い合わせ下さいませ。以上、よろしくお願ひ申し上げます。

敬具